Au cours de la cérémonie, l'honorable René J. Marin, président du conseil d'administration de la Société canadienne des Postes, présentera le nouveau timbre commémoratif émis pour l'Année internationale de la paix. Le directeur de la Monnaie royale canadienne, M. Maurice Lafontaine, présentera une pièce en or de 100 \$ frappée spécialement pour l'AIP en août dernier par la Monnaie royale. Prendront également la parole au cours de la cérémonie M. Douglas Roche, ambassadeur au désarmement et président du comité canadien de l'AIP, ainsi que le général Paul Manson, chef de l'État-major de la défense du ministère de la Défense nationale..

M. Clark a également indiqué que le carillonneur du Dominion fera carillonner les cloches de la Tour de la paix. Ce concert entre dans le cadre du projet d'inspiration privée "Carillon pour la paix". Pour marquer l'Année internationale de la paix, les cloches sonneront dans plusieurs collectivités canadiennes.

M. Clark a affirmé que la cérémonie du 16 septembre reflète l'engagement permanent du gouvernement canadien à promouvoir la paix et la sécurité internationales. Elle reflète en outre l'appui que nous accordons aux objectifs de l'Année internationale de la paix, tels qu'ils sont énoncés dans la résolution sur l'AIP dont le Canada est l'un des coauteurs et qui a reçu le consentement unanime de l'Assemblée générale des Nations Unies le 24 octobre 1985. M. Clark a insisté sur le fait que le Canada continuera à faire tout ce qui est en son pouvoir pour atteindre les objectifs précités, non seulement en 1986, mais pendant toutes les années à venir.